



Gemeinde Ernen

Hengert 1 – Postfach 4

3995 Ernen

Tel. 027 971 14 28

gemeinde@ernen.ch

www.ernen.ch

Liebe Mitbürger*innen

Ein seltsames Jahr, von der Corona-Pandemie dominiert, ist vorbei. Erfreulich ist, dass in Ernen niemand ganz schwer erkrankt oder an den Folgen von Corona gestorben ist. Möge die Impfung im neuen Jahr 2021 die allseits ersehnte Wende zum Positiven bringen.

Der neue Gemeinderat wird am Montag, den 4. Januar 2021 zu seiner ersten offiziellen Sitzung zusammenkommen. Nebst dem Tagesgeschäft, müssen wir schon bald wichtige Projekte anpacken. Die Raumplanung wird uns voraussichtlich über die ganze Legislaturperiode hinweg begleiten. Die Einrichtung eines Co-Working-Space möchte ich hingegen schon bald umsetzen können. Die Zukunft der Primarschule steht ebenso zuoberst auf der Pendenzenliste, als auch die Einführung des neuen Polizeireglements. Mehrere Projekte und neue Herausforderungen warten auf uns. Mehr dazu erfahren Sie anlässlich der Urversammlung im kommenden Februar.

Ich bin zuversichtlich, dass der Gemeinderat, gemeinsam mit den Mitarbeitenden des Werkhofs, der Kanzlei und der Unterstützung der Bevölkerung, den Herausforderungen der kommenden Jahre erfolgreich begegnen kann. Krisen, wie die aktuelle Pandemie, fordern die Kreativität heraus und bringen neue Lösungen hervor. Gerne nehmen wir auch Ihre Anliegen und Ideen auf, um das Wohl aller zu gewährleisten.

Im Namen des alten und neuen Gemeinderats wünsche ich einen guten Start ins neue Jahr und vor allem gute Gesundheit. Ich wünsche mir, dass das Abstandhalten bald kein Thema mehr sein wird und wir wieder näher zusammenrücken können. Ich freue mich auf eine wirksame und angenehme Zusammenarbeit im Jahr 2021.

Francesco Walter

Gemeindepräsident Ernen ab 1.1.2021

